

Danksagung an Doktor Heinz

Köln, 2. Februar 2024

An dieser Stelle möchte ich mich, auch im Namen aller langjährigen Mitwirkenden an der Erarbeitung der Leitlinien für Öffentlichkeitsbeteiligung, nochmals sehr herzlich bei Herrn Doktor Heinz bedanken.

Für seine maßgebliche Unterstützung und seinen Einsatz und Wirken zur Umsetzung dieser Leitlinien in die Praxis des politischen und verwaltungstechnischen Alltags bis hin zur Verabschiedung durch den Rat der Stadt Köln waren und sind wir ihm sehr dankbar. Seine Position in der Verwaltung, seine positive Haltung und intensive Unterstützung der Idee, die Bürgerinnen und Bürger dieser Stadt an öffentlichen Belangen nach festgelegten Regeln, Leitlinien, zu beteiligen, hat uns, der bürgerschaftlichen Seite der dialogischen Zusammensetzung des Gremiums, entscheidend geholfen.

Wir wünschen Herrn Doktor Heinz für seine kommenden Aufgaben in der Zukunft viel Erfolg und alles Gute.

Hans Kummer

Vorsitzender des stadtgesellschaftlichen Beratungsgremiums für Öffentlichkeitsbeteiligung